

Tingkatkan Kemampuan Satlinmas, Babinsa Desa Jali Hadiri Pelatihan Mitigasi Bencana dan Berikan Materi PBB

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Nov 14, 2024 - 09:16



Serda Dany Dwi Saputra bersama Bhabinkamtibmas Bripka Arif menghadiri pelatihan Mitigasi Penanggulangan Bencana Satlinmas

DEMAK - Sebagai upaya untuk mengurangi resiko dan dampak bencana, baik melalui pembangunan fisik maupun peningkatan kesadaran masyarakat, Babinsa

Desa Jali Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Dany Dwi Saputra bersama Bhabinkamtibmas Bripka Arif menghadiri pelatihan Mitigasi Penanggulangan Bencana Satlinmas Desa Jali Tahun 2024, Rabu (13/11/2024).

Kegiatan yang digelar di balai Desa Jali, Kecamatan Bonang tersebut dihadiri Camat Bonang Sigit Raharjo, Kades Jali Muhammad Syhabudin, Ketua BPD Jali H. Muadib, tim dari BPBD Kabupaten Demak dan diikuti 30 anggota Satlinmas.

Dalam sambutannya, Camat Bonang menyampaikan bahwa pelatihan mitigasi bertujuan untuk mengurangi resiko bencana, baik melalui pembangunan fisik maupun penyadaran dan peningkatan kemampuan menghadapi ancaman bencana. Mulai dari mengenali risiko, penyadaran akan risiko bencana, perencanaan penanggulangan, dan sebagainya.

"Pelatihan ini sebagai upaya pencegahan sebelum suatu bencana terjadi sampai dengan penanganan usai suatu bencana terjadi. Selain itu juga ada pelatihan PBB oleh pak Babinsa dan pak Bhabin. Ini adalah upaya untuk meningkatkan kemampuan Satlinmas sebagai penggerak terdepan di tengah masyarakat," jelasnya.

Sementara Babinsa berharap, pelatihan yang diterima nantinya dapat diterapkan manakala terjadi bencana baik yang disebabkan oleh alam maupun manusia.

"Untuk itu, kami harap semua melaksanakan latihan dengan serius agar ilmu yang di dapat benar-benar bermanfaat," tegas Babinsa.

Latihan ini diawali dengan pemberian materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas di halaman kantor Balai Desa Jali, dilanjutkan pemberian materi mitigasi bencana oleh anggota BPBD Kabupaten Demak. (Pendim0716).